福島県立橘高等学校

教育活動再開について

今回の臨時休業では、皆さんに我慢や忍耐を強いることになってしまいましたが、おそらく 橘高校の生徒の皆さんは休業中に自己研鑽に努めたことと思います。

さて、新型コロナウイルス感染症対策のための一斉臨時休業に対し、4月1日から学校における教育活動を再開することとなりました。ただし、感染拡大が予断を許さない状況であることから、下記のとおりの対応とします。

記

1 感染症対策の徹底について

感染症対策のポイントは「感染源を絶つこと」「感染経路を絶つこと」「抵抗力を高めること」と言われます。次のような点に注意して行動して下さい。

- (1) 家では毎朝の体調、発熱の確認をし、症状がある場合には登校を控えるようにしてください。
- (2) 咳エチケットの徹底や手洗いの励行をお願いします。
- (3) 近距離での会話や発声が必要な場面ではマスクを装着してください。
- (4) 休み時間には換気を励行し、食事前には手洗いをしてください。
- (5) 十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心掛けてください。

2 部活動について

活動時間の短縮、活動場所の換気の励行をし、最大2時間の活動とします。

- (1) 部室の使用については、クラスター発生の危険性が高いことから、着替え、道具の 片付けのみに使用し、一度に大人数が集まることのないようにしてください。
- (2) 部活動顧問が、部活動開始時に部員の健康状態を確認します。熱や症状がある場合は帰宅してもらいます。
- (3) 部活動参加については本人と保護者の意向を尊重します。
- (4) 放課後の部活動については、活動時間の制限があることから、清掃とSHRの時間 を厳守してください。

3 その他

- (1) 体調ばかりでなく、心の面でも不調を感じた場合は、担任や保健室の先生に相談してください。
- (2) 感染者やその家族、医療従事者等への偏見や差別があると報道されています。橘高生としての高い意識を持ち、偏見や差別に加担しないように願います。